



鞆っ子だより



はじめまして、よろしくお願ひします~1年生歓迎集会・歓迎遠足~

5月10日(金)に天候にも恵まれ、絶好の遠足日和となりました。

まず出発前に、体育館にて歓迎集会が行われました。6年生が新1年生の手をつないで体育館に入場すると、5年生が花のアーチで温かく出迎えました。その後、ひな壇に座っている新1年生の名前をひとりひとり紹介しました。自分の名前を紹介された新1年生は、手を挙げて大きな声で、「はい!」と元気よく返事をしました。次に体育館にいる全校児童で「もうじゅう狩りゲーム」を行い、その後全員で校歌を歌いました。歓迎集会の締めくくりは、新1年生の歓迎の気持ちを込めて、「くす玉わり」をしました。とても楽しい集会でした。歓迎集会の終了後、到津の森公園に向かって鞆ヶ谷小を出発しました。



到津の森公園では、多くの小学校や幼稚園・保育所などの子どもたちでいっぱいでした。当日は、3000人もの方が来園していたそうです。到着した後、すぐに昼食時間となり、その後自由時間となりました。6年生のお兄さんやお姉さんたちは、新1年生が迷子などならないように、一緒に行動してくれるなど、優しくお世話をしてくれました。

少し早めに園を出発して帰校した後、避難行動の練習のため、下校するコースごとにグループに分かれ、先生の引率の元、集団下校しました。とても暑い1日でしたが、思い出となる歓迎遠足でした。

新たな伝統がスタート~第71回運動会終わる~



5月26日(日)に「令和」の時代になって最初の鞆ヶ谷小学校第71回運動会が開催されました。

当日を迎えるまでに、光化学オキシダントや熱中症等の対策でたいへん心配でしたが、プログラムの順番を変更することで、運動会の種目を何とか午前中までに終わらせる予定にして運動会を実施しました。

運動会が始まると、心配していた光化学オキシダントよりも風になづくにつれて、気温がどんどん上昇し、熱中症の方が心配な状況でした。児童たちには、演技終了後ごとに水分補給することを指導したり、プログラムの途中で給水タイムを取ったり、来校された保護者の皆さんにも水分補給を呼びかけたりして運動会を進行していきました。

どのプログラムも子どもたちの一生懸命に演技する姿が見られ、今までの練習の成果をお見せできる素晴らしいものでした。また、閉会式後には、児童と保護者の方で楽しいお弁当の時間を設けました。子どもたちの笑顔が溢れる楽しい時間となりました。新しい時代最初の素晴らしい鞆ヶ谷小学校運動会でした。

保護者の皆様へお礼

今年も運動会会場の設営から片付けにかけてご協力いただき、校長をはじめ教職員一同感謝しています。

本当にありがとうございました!



6月の主な行事予定

- | | | | |
|----|--------|---|--|
| 6月 | 3日(月) | 交通指導 | |
| | 4日(火) | 委員会活動
PTA役員会・理事会19:00~
SC、学区図書館職員来校 | |
| | 5日(水) | ひまわり学習塾開級式 | |
| | 6日(木) | フッ素塗布(2・3年希望者のみ) | |
| | 7日(金) | ホテル観賞会
ひまわり学習塾 | |
| | 10日(月) | プール清掃 | |
| | 12日(水) | <u>木曜日時程に変更</u>
耳鼻科検診1年他
スクール救命士6年
ひまわり学習塾 | |
| | 13日(木) | <u>水曜日時程に変更</u> | |
| | 14日(金) | 授業参観・懇談会、水着販売
ひまわり学習塾 | |
| | 17日(月) | プール開き | |
| | 19日(水) | ごみ収集出前授業4年
ひまわり学習塾 | |
| | 21日(金) | ひまわり学習塾 | |
| | 25日(火) | クラブ活動 | |
| | 26日(水) | 環境アクティブ・ラーニング4年
ひまわり学習塾 | |
| | 27日(木) | 避難訓練(火災) | |
| | 28日(金) | ひまわり学習塾 | |